

# 水木ふくしのひろば

水木学区  
社会福祉協議会  
Tel/Fax (53) 9530  
水木交流センター内

## 令和5年度 委員研修を実施 水木学区避難所見学(郡山市)ほか

9月7日(木)総務部では昨年に引き続き貸し切りバスを利用した委員研修を実施しました。

行先は、原子力災害発生時、水木学区の避難所として指定された郡山カルチャーセンターのアリーナ(体育館)を見学。田園地帯に立地のこの場所に避難することが無い事を願いながら、体育館利用者と言葉を交わしました。

その後いわき市のワンダーフアームでトマト狩り、昼食は小名浜で海鮮バーベキューや海産物の買い物



震災に関する展示物を閲覧する皆さん

楽しんで後、最後に塩屋崎灯台近くの小高い丘に建ついわき震災伝承みらい館に寄りました。

この伝承館は甚大な被害を受けたいわき市の実態を風化させることなく、様々な展示物や

写真、動画などで被害の実態を紹介されています。いま



海鮮バーベキューに舌鼓(いわき・ら・ら・ミュウ)

### 第2回キーパーソン会議を開催

9月30日(土)今年度第2回目のキーパーソン会議を開催。今回はキーパーソン、民生委員さんのほかに近隣協力者を交じての会議となりました。

それぞれの挨拶の後、議題に移り、あんしん・安全ネットワークチームの方々

に渡し済みの、緊急連絡カード裏面の「手引き」に書かれている内容の一部が、現状に合っていないため見直しを行い、その改正案を説明し了解を頂きました。その後会場を4・5号会議室と大会議室に移し、情報交換などを行いました。全体会ではテーブルごとに、話題になった事柄などの報告を行い終了。

新しい手引に作り替えた緊急連絡カードは関係者の手元に届けてありますが、もし古いカードがございましたら、電話53-9530水木学区社協までご連絡をお願いいたします。



第2回キーパーソン会議(大会議室で)

### 納豆工場の見学やりんご狩りで 楽しい一日を満喫



親子ふれあい事業

ふれあい  
なかよし部

11月13日(月)5年ぶりに親子ふれあい事業として納豆工場見学とりんご狩りを行いました。

子ども4人を含め総勢24人を乗せたバスは、9時半に水木交流センターを出発。最初に常陸大宮市山方の舟納豆工場で、納豆が出来るまでをガラス越しに見学。原料の大豆はそれぞれの種類を生かした方法で納豆に仕上がる過程を、案内人の説明を聞きながら見て回りました。その後蒸しあが

ったばかりの大豆を試食。あまりのおいしさに皆感動。見学後は道の駅奥久慈だいで昼食。そしてバスは大子町小生瀬の豊田りんご園へ。この時期のメインはサンふじだそうで園内では、スタッフの説明を聞きながら、慎重に品定めをしていました。



納豆工場での見学を終えて  
記念撮影

### お楽しみ交流会を開催 笑いの中に身近な話題も

11月19日(日)大会議室に於いて、お楽しみ交流会を実施。天海祐希、草笛光子他出演の「最後の資金がありません」の映画を鑑賞。喜劇仕立てのストーリー

の中に、老後の生活問題や特殊詐欺など色々考えさせられる内容が盛り込まれた映画でした。



映画を鑑賞した皆さん

令和6年  
2024年

迎春

本年もどうぞよろしく  
お願い致します

水木学区  
社会福祉協議会